



## Implication des aspirants inspecteurs principaux pour la greve dans les prisons

Création : mercredi 11 mai 2016 18:18

Le week-end dernier, ces étudiants ont été impliqués dans la grève dans les prisons.

Certains devaient rester contactables et rappelables, d'autres ont été effectivement impliqués durant un ou plusieurs jours. Ils étaient en stage, mais actuellement il semble que certains directeurs d'école de police veulent faire exécuter ces missions comme activités dans le cadre de la formation. Ceci a comme conséquence qu'ils ne reçoivent aucune indemnité. Il s'agit donc de main d'œuvre très bon marché.

Aujourd'hui, le SNPS a mis ce point au comité supérieur. L'autorité a précisé que ce n'était pas le cas en précisant qu'il s'agissait de missions opérationnelles hors formation.

En conséquence et grâce à notre intervention, ces membres du personnel percevront **toutes** leurs indemnités (heures de week-end, heures nocturnes, rappelable et contactable, etc...). DGR est chargé de vérifier la bonne application de cette décision avec un effet rétroactif.

**Nous suivons la situation.**